

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Sekolah	: SDK III PAULUS	Kelas	: 3 (Tiga)
Alamat Sekolah	: Jl. Lombok No 7	Semester	: I (Satu)
Nama Siswa	: Ribka Viona Januaristy Tomasowa	Tahun Pelajaran	: 2017 / 2018
Nomor Induk Siswa	: 0096405021/161702043		

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam ketaatan beribadah, Sangat baik dalam berperilaku syukur, Sangat baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, Sangat baik dalam toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam jujur, Baik dalam disiplin, Baik dalam tanggung jawab, Baik dalam santun, Baik dalam peduli, Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Ribka Viona Januaristy Tomasowa akan mampu meningkatkan sikap percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	C	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam memahami kehadiran Allah dalam iklim dan gejala-gejala alam	94	A	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam membuat proyek yang berkaitan dengan pergaulan sesama manusia walaupun berbeda suku, budaya, bangsa, dan agama Sangat baik dalam menerapkan sikap peduli terhadap iklim dan gejala-gejala alam
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah Cukup dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar	89	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Menyajikan hasil identifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah Cukup dalam Menyajikan bentuk-bentuk kebersatuan dalam keberagaman di lingkungan sekitar

3	Bahasa Indonesia	88	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam Mencermati kosakata dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan Baik dalam Menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan	86	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam Menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif Cukup dalam Menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	81	C	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah Cukup dalam Menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah	88	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah Baik dalam Menilai apakah suatu bilangan dapat dinyatakan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah
5	Seni Budaya dan Prakarya	89	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung Cukup dalam mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu	91	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam membuat karya dengan teknik potong, lipat, dan sambung Baik dalam membuat karya dekoratif

6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	88	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Sangat baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Cukup dalam Memahami kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional	81	C	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Cukup dalam Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Cukup dalam Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional
Muatan Lokal							
7	Bahasa Inggris	83	C	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Cukup dalam Memahami Spelling (ejaan), vocabulary (kosa kata) dan simple conversation (percakapan sederhana)	87	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Menuliskan dan menuliskan spelling (ejaan), vocabulary (kosa kata), dan simple conversation (percakapan sederhana)
	Bahasa Sunda	84	B	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Baik dalam Mengenal dan memahami tesk sederhana keluargaku secara lisan dan tulisan Cukup dalam Mengenal dan memahami foto keluarga dan / atau bagan silsilah keluarga	80	C	Ribka Viona Januaristy Tomasowa Cukup dalam Melafalkan dan menyalin vokal dan konsonan
	Mulok 3						
	Mulok 4						

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Komputer	B
2	Pramuka	B
3	Angklung	B

D. Saran-saran

Meningkatkan prestasi wajib, tetap berjuang dan berpengharapan. Ayo tingkatkan prestasimu !

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Akpek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	121 cm	
2	Berat Badan	20 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	
2.	Penglihatan	
3.	Gigi	
4.	Lainnya	

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		
4.		

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 5
Ijin	: 2
Tanpa Keterangan	:

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Bandung, 16 Desember 2017
Guru Kelas 3 (Tiga)



Sara Naomi Selsili
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Emma Emmelyn, A. Ma. Pd
NIP.